

Unter Verweis auf die Diskussionen und die Arbeitsergebnisse zu TOP 11.1.2 schlug Herr Lübken ergänzend zu dem Antrag der Internationalen Liste vor, dass die Verwaltung den Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses einen Hinweis dahingehend geben könne, dass sich der Integrationsrat mit der Thematik „Haus der kleinen Forscher“ beschäftigen werde, der dann entsprechend im Jugendhilfeausschuss fachpolitisch begleitet und beraten werden kann.

Dem Vorschlag von Herrn Lübken konnten sich die Mitglieder des Integrationsrates anschließen.

Die Vorsitzende ließ über den folgenden Vorschlag der Verwaltung abstimmen: Die Verwaltung wird beauftragt, die Mitarbeiter des Instituts für Arbeitssicherheit (IFA) der Deutschen gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV) in Sankt Augustin, zur Vorstellung des Projekts „Haus der kleinen Forscher“ in die nächste Sitzung des Integrationsrates einzuladen und die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses darüber zu unterrichten, dass sich der Integrationsrat mit der Thematik „Haus der kleinen Forscher“ beschäftigt hat.

Die Mitglieder des Integrationsrates haben über den abweichenden Vorschlag der Verwaltung wie folgt abgestimmt: